

昆山市 2025-2026 学年第一学期五年级英语期中考试模拟试题

笔试部分（70 分）

五、根据所给首字母提示填词。（5 分）

1. I like pandas. I a_____ like bears.
2. Mr. Hu is their teacher, he t_____ them English.
3. There is some orange j_____ in the fridge.
4. —Do you have any h_____, Mary?
—Yes. I like reading.
5. This box is too h_____. Can you help me carry it?

六、单项选择。（10 分）

- () 1. My brother can't play _____ piano, but he can play _____ table tennis.
A. the; a B. the; / C. /; the
- () 2. —_____ your mother like making salad?
—Yes, she _____.
A. Does; likes B. Is; isn't C. Does; does
- () 3. —What does Tim _____?
—He _____ a duck.
A. has; has B. has; have C. have; has
- () 4. My father and mother _____ good at _____.
A. is; climbing B. are; climb C. are; climbing
- () 5. There are _____ floors in the building. Our classroom is on _____ floor.
A. four; second B. three; the first C. fourth; the third
- () 6. _____ beautiful dresses!
A. What a B. How C. What
- () 7. There _____ a boy and two girls in the playground.
A. is B. have C. are
- () 8. —Do you _____ that toy bear? —Yes, I _____.
A. like; like B. like; don't C. like; do

()9. There _____ a boy, two girls and two men in the classroom.

A. have B. are C. is

()10. Mike can't play _____ piano, but he can play _____ football.

A. the; a B. the; / C. a; the

七、补全对话/短文。(10分)

A: Do you have an animal friend, Jim?

B: Yes, I have two. 1

A: I have a parrot. Its name is Jimmy.

B: 2

A: It's yellow and green. It has no arms. It has two wings and two short legs.

B: 3

A: Yes. It can talk and fly. 4 "How are you?"

B: 5

A. Does it have a big tail?

B. One is a dog and the other is a rabbit.

C. It's funny.

D. What colour is it?

E. What about you?

F. Listen to it!

八、句型转换。(10分)

1. There is some tea in the cup. (改为一般疑问句)

_____ there _____ tea in the cup?

2. Wang Bing likes running. His parents like running too. (合并为一句)

Wang Bing and his parents _____ running.

3. There are two footballs under the bed. (对划线部分提问)

_____ the bed?

4. My friend likes reading picture books. (改为一般疑问句)

_____ your friend like _____ picture books?

5. There are five desks in the classroom. (对画线部分提问)

_____ desks are there in the classroom?

九、完形填空。(8分)

There 1 a park 2 our school. We can see 3 trees and flowers there. We can see a hill behind the park 4. Near the hill we 5 see a river. 6 are some boats on it. It is Sunday today. There 7 many children in the park. Some are dancing and singing. Some are playing. Who's under the tree? Oh! They're Lily and Lucy. They like 8 books. They often go to the park and read books.

- ()1. A. am B. is C. are
()2. A. on B. with C. beside
()3. A. a B. many C. any
()4. A. too B. either C. to
()5. A. can B. do C. are
()6. A. Have B. There C. They
()7. A. is B. are C. am
()8. A. reading B. read C. are read

十、阅读短文，选择正确的答案。(10分)

Mike, Su Hai, Nancy, Liu Tao and Yang Ling are good friends. But their hobbies are different. Mike likes playing football. Su Hai likes making clothes, and she can make pretty dresses for her doll. Nancy likes growing flowers, and she looks after them carefully. Liu Tao likes playing table tennis. He is good at it. Yang Ling likes reading, she also likes playing the piano.

- ()1. What's Su Hai's hobby?
A. Making clothes. B. Growing flowers. C. Playing the piano.
()2. Who likes playing football?
A. Mike. B. Liu Tao. C. Mike and Liu Tao.
()3. How many hobbies does Yang Ling have?
A. Three. B. Two. C. One.
()4. Who looks after her flowers carefully?
A. Su Hai. B. Nancy. C. I don't know.
()5. Is Liu Tao good at playing table tennis?
A. Yes, he is. B. No, he isn't. C. I don't know.

十一、阅读短文，判断下列句子与短文是(T)否(F)相符。(10 分)

Hello! We are the students of Park School. Our school is not big but beautiful. Look at that building, there are many classrooms and ten offices in it. Our classroom is on the first floor. It's beside the Chinese teachers' office. There are eight teachers there. Our library is very big. There are a lot of books in it. We like reading books. We like our school.

- ()1. Park School is a big school.
()2. There are eight English teachers in the office.
()3. Our classroom is on the first floor.
()4. There are many books in the library.
()5. We don't like our school.

十二、书面表达。(7 分)

以“Hobbies”为题写一篇小短文，介绍你自己和你的朋友的业余爱好。

要求：1. 条理清晰，意思连贯，语句通顺。 2. 标点正确，书写清晰规范。 3. 不少于 8 句话。

Hobbies

参考答案

一、A B B B A C B C C B

【解析】略

二、F T T T F

【解析】略

三、B A B C C

【详解】1. Are there any computer rooms?

2. Does it have a big body?

3. How many classrooms are there in our school?

4. What does Mike like doing?

5. What do you have?

四、just right front afraid second How many hobbies running wings

【详解】1. This soup is too cold, that soup is just right .

2. There are three bears in front of her. She is afraid.

3. Where's the music room? It's on the second floor.

4. How many music rooms are there in the school? There are four.

5. I have a lot of hobbies. But I am not good at running.

6. My animal friend has two wings.

五、1. also/iso

【详解】句意：我喜欢熊猫。我也喜欢熊。本题考查副词的用法。根据句意及首字母，可知单词为 also 也，副词，用在句中，故答案为 also。

2. teaches/eaches

【详解】句意：胡先生是他们的老师，他教他们英语。本题考查动词的形式，根据题干可知本句时态为一般现在时，根据所给首字母可知是教 teach，he 是第三人称单数，动词为第三人称单数形式，teach 的第三人称单数是 teaches，故答案为 teaches。

3. juice/uice

【详解】句意：冰箱里有一些橙汁。本题考查不可数名词。根据句意及首字母，可知单词为 juice 果汁，不可数名词，不加 s，故答案为 juice。

4. hobbies/obbies

【详解】句意：—你有一些____，玛丽？—是的。我喜欢读书。根据句意及首字母提示可知该空填 hobby 爱好，前面有 any 修饰，故用复数形式 hobbies，故答案为 hobbies。

5. heavy/eavy

【详解】句意：这个盒子太____。你能帮我搬它吗？根据句意及首字母提示可知该空填 heavy 重的，形容词做 is 的表语，故答案为 heavy。

六、1. B

【详解】句意：我哥哥不会弹钢琴，但是他会打乒乓球。弹钢琴 play the piano，乐器前加定冠词 the；打乒乓球 play table tennis，球类前不加任何限定词；故选 B。

2. C

【详解】句意：—你（们）的妈妈喜欢做沙拉吗？—是的，她喜欢。your mother 是第三人称单数，句子含实义动词原形 like，排除选项 B；does 问 does 答，故选 C。

3. C

【详解】句意：—蒂姆有什么？—他有一只鸭子。does 后跟动词原形 have，答语中主语 He 是单数第三人称，故谓语动词用第三人称单数形式 has，故选 C。

4. C

【详解】句意：我的爸爸妈妈擅长____。该句时态为一般现在时，主语 My father and mother 为复数，其后系动词应用 are，be good at 意为擅长，其后应接动名词 climbing，意为攀爬，故选 C。

5. B

【详解】句意：这个大楼里有三层。我们的教室在____层。第一空表数量，用基数词；第二空表顺序，用序数词，序数词前加定冠词 the，故选 B。

6. C

【详解】句意：多么漂亮的连衣裙啊！句子是感叹句，What a+单数可数名词，句中 dresses 是名词复数，排除 A；How+形容词+主语+谓语！What+形容词+名词复数，故选 C。

7. A

【详解】句意：操场上有一个男孩和两个女孩。该句是 there be 句型，要体现临近原则，临近主语 a boy 是第三人称单数，故 be 动词用 is，故选 A。

8. C

【详解】句意：—你喜欢那个玩具熊吗？—是的，我喜欢。本题考查助动词，第一个空：助动词 do 后面为动词原形 like；第二个空：题干是 do 引导的一般疑问句，答语用助动词 do 代替实意动词 like 避免重复，肯定回答 Yes, I do. 否定回答 No, I don't. 故选 C。

9. C

【详解】句意：教室里有一个男孩，两个女孩和两个男人。本题考查 be 动词。根据题干可知这是 There be 结构，There be 结构应遵循就近原则，空后面是 a boy，是单数，所以 be 动词应使用 is，选项 C 符合题意，故选 C。

10. B

【详解】句意：迈克不会弹钢琴，但他会踢足球。本题考查冠词和动词短语。乐器前加定冠词 the，球类前不加冠词，play the piano 弹钢琴，play football 踢足球，故选 B。

七、1. E 2. D 3. A 4. F 5. C

【分析】1. 根据上句 I have two. 我有两个。可知该句问对方的情况，What about you? 你呢？符合语境，故选 E。

2. 根据后面的句子 It's yellow and green. 它是黄绿相间的。可知该句问颜色，What colour is it? 它是什么颜色的？符合语境，故选 D。

3. 根据后面的 Yes. 是的。可知该句为一般疑问句，Does it have a big tail? 它有一个大尾巴吗？符合语境，故选 A。

4. 根据“How are you?”引用的双引号，可知 Listen to it! 听它说！符合语境，故选 F。

5. 根据前面的句子 Listen to it! “How are you?”可知 It's funny. 它很有趣。符合语境，故选 C。

八、1. Is any

【详解】句意：杯子里有一些茶。本题考查句型转换。改为一般疑问句，把 be 动词 is 提前放在句首，some 用于肯定句，any 用于否定句，some 要改为 any，故答案为 Is; any。

2. all like

【详解】句意：王兵喜欢跑步。他的父母也喜欢跑步。本题考查句型转换。题干要求合并为一句，根据句意可知合并后的句子意思是：王兵和他的父母都喜欢跑步。合并后主语“Wang Bing and his parents”为复数，谓语动词需用复数形式 like; all 都，表示三者或三者以上，放在实义动词前面，故答案为 all; like。

3. What's under

【详解】原句句意：床下面有两个足球。本题考查句型转换。句子是 there be 句型，时态是一般现在时。划线部分表示具体物体，对其提问用 what is，可以缩写成 What's，句意为：床下面是什么？under 在……下面，故答案为 What's, under。

4. Does reading

【详解】句意：我的朋友喜欢看图画书。本题考查句型转换。题干要求将陈述句改为一般疑问句，主语 your friend 为第三人称单数，需借助助动词 Does 置于句首，并将谓语动词 likes 还原为动词原形 like，其它保持

不变，故答案为 Does; reading。

5. How many

【详解】原句句意：教室里有五张桌子。本题考查句型转换。画线部分是数量，desks 是可数名词复数，用 how many 提问，故答案为 How, many。

九、1. B 2. C 3. B 4. A 5. A 6. B 7. B 8. A

【分析】短文大意：主要介绍学校旁边的一个公园以及孩子们在里面做的事。

1. 句意：_____ 一个公园。A 是，B 是，C 是，根据句意及所给选项可知该处考查 there be 结构，根据 a park 可知 be 动词要用 is，故选 B。

2. 句意：_____ 学校有一个公园。A 在……上，B 和……一起，C 在……旁边，根据句意可知 C 选项符合，beside our school 在我们学校旁边，故选 C。

3. 句意：在那里我们能看见_____ 树和花。A 一，B 很多，C 一些，trees and flowers 名词复数，排除 A 选项；该句为肯定句，any 常用于疑问句和否定句中，排除 C 选项；故选 B。

4. 句意：我们在公园后面_____ 能看见一座小山。A 也，用于肯定句；B 也，用于否定句；C 朝；向，介词；根据句意排除 C 选项；该句为肯定句，故选 A。

5. 句意：在小山附近我们_____ 看见一条小河。A 能，情态动词；B 做，实义动词；C 是，系动词；根据动词原形 see 排除 BC 选项，故选 A。

6. 句意：河上面_____ 几条船。A 有，B 那里，C 它们，根据句意及所给单词可知该处考查 there be 句型，表示某处有某物，There are some boats 有几条船，故选 B。

7. 句意：在公园里_____ 很多孩子。A 是，B 是，C 是，根据句意及所给单词可知该处考查 there be 句型，表示某处有某物，many children 表示复数概念，be 动词用 are，There are many children 有很多孩子，故选 B。

8. 句意：他们喜欢读书。read 读，A 动名词，B 动词原形，C 错误形式，like 后加动名词或者动词不定式表示喜欢做，故选 A。

十、1. A 2. A 3. B 4. B 5. A

【导语】本文主语介绍了几个好朋友的不同爱好。

1. 句意：苏海的爱好是什么？A 制作衣服，B 种花，C 弹钢琴。根据“Su Hai likes making clothes.”可知苏海的爱好是制作衣服，故选 A。

2. 句意：谁喜欢踢足球？A 迈克，B 刘涛，C 迈克和刘涛。根据“Mike likes playing football.”可知迈克喜欢踢足球，故选 A。

3. 句意：杨玲有多少爱好？A 三，B 二，C 一。根据“Yang Ling likes reading, she also likes playing the piano.”

可知杨玲的爱好是读书和弹钢琴，一共是两个爱好，故选 B。

4. 句意：谁细心地照顾她的花？A 苏海，B 南希，C 我不知道。根据“Nancy likes growing flowers, and she looks after them carefully.”可知南希细心地照顾她的花，故选 B。

5. 句意：刘涛擅长打乒乓球吗？A 是的，他擅长。B 不，他不擅长。C 我不知道。根据“Liu Tao likes playing table tennis. He is good at it.”可知刘涛擅长打乒乓球，故选 A。

十一、1. F 2. F 3. T 4. T 5. F

【导语】句意：本文主要介绍了我们的学校。

1. 句意：公园学校是一个大学校。根据文中“Our school is not big but beautiful.”，可知他们的学校不大。句子与短文不符，故答案为 F。

2. 句意：办公室里有八名英语老师。根据文中“It’s beside the Chinese teachers’ office. There are eight teachers there.”，可知办公室有八名语文老师。句子与短文不符，故答案为 F。

3. 句意：我们的教室在一楼。根据文中“Our classroom is on the first floor.”，可知题干描述正确，故答案为 T。

4. 句意：图书馆里有很多书。根据文中“Our library is very big. There are a lot of books in it.”，可知题干描述正确，故答案为 T。

5. 句意：我们不喜欢我们的学校。根据文中“We like our school.”，可知他们喜欢他们的学校。句子与短文不符，故答案为 F。

十二、范文：

Hobbies

Different people have different hobbies. I have so many hobbies. I like reading books. I like drawing pictures. Also I like flying kites. But my friend Jim is different from me. He likes riding bikes. He likes playing computer games. And he likes playing football.

【详解】1. 题干解读：该题目要求以“Hobbies”为题写一篇小短文，介绍自己和朋友的业余爱好。文章要条理清晰，意思连贯，语句通顺，同时注意标点符号要正确，书写要清晰规范；还要注意文章为一般现在时态并要符合句子的数量要求。

2. 参考词汇与句型：

参考单词：different 不同的；read books 读书；draw pictures 画画；fly a kite 放风筝；ride a bike 骑自行车；play computer games 玩电脑游戏；play football 踢足球；

参考句型：Different people have...； I like...； He likes...；